

Das Kind aus dem Wald

...ist trotzdem besser als ihr alle

Von abgemeldet

Kapitel 22: Mit dem Idioten zusammenarbeiten? Nö

Sayuri's Sicht

Nach dem Milchbad gingen noch einige in's Krankenzimmer , auch einige Lehrer. Deswegen viel sogar der Unterricht morgen aus. Bin ich gut oder bin ich gut?

'Keins von beiden. Dafür wirst du von der Schule fliegen'

Ach was. Ich erzähle denen einfach irgendeine Geschichte, bei der sie Mitleid bekommen und mich davon kommen lassen.

'Du kannst ihnen ja deine Lebensgeschichte erzählen. Das ist traurig genug. So nach dem Motto:"Also ich wurde geboren..." und da fangen die Lehrer an zu weinen und rufen: "OMG wie traurig!" '

Danke sehr. Da hörte man durch die Lautsprecher:

»Sayuri Hakiri und Takashi Yahiro Bitte in das Sekretariat kommen!«

HÄ ich habe doch gar nichts gemacht! 'Jaja ist klar.'

Na dann mal los. Als ich ankam und das Sekretariat betrat war Mr. Arroganz schon da.

»Also ich weiß nicht warum ich hier bin! Sie können mir nichts nachweisen!« beschwerte ich mich sofort. Oh die Direktorin ist auch hier. Shit.

»Darum geht es nicht, es sei den du hast etwas angestellt.« prüfend beäugte die Direktorin mich.

»Ne ne!«

Die wissen echt von nichts! Aber was soll ich dann hier?

»Und was soll ich dann hier?« Fragte ich.

»Eure Lehrer haben mich darüber informiert, dass ihr euch wohl nicht so gut versteht. Dass wollen wir ändern!« Bestimmte die alte Frau.

»Nicht nötig!« sagten Yahiro und ich gleichzeitig.

»Doch doch und wir haben uns schon etwas ausgedacht. Am Freitag abend wird eine Party statt finden, die ihr zwei zusammen organisiert. Da ihr morgen komischerweise frei habt,« dabei guckte sie mich an und ich machte auf unschuldig.

»Habt ihr genügend Zeit.« beendete sie ihren Satz. Am Freitag, also übermorgen.

»Seh ich so aus als hätte ich da Lust drauf?«

Man ehrlich, wieso immer ich?!

»Naja in diesem Fall müssen wir ein Gespräch wegen dem Nudelsuppen Anschlag führen.«

DAS ist erpressen, aber eine verdammt gute.

»Respekt, alte Frau. Aber nächstes mal hast du garantiert nichts um mich zu

erpressen. Ich werde am ende des Schuljahres als letztes lachen. Mach dich auf was gefasst, aber erstmal muss ich mich um eine Party kümmern.«
Langsam ging ich rückwärts aus dem Raum. Cooler Abgang, check! Takashi die Arbeit machen lassen, am laufen.
»Hey Hibashi , du übernimmst das doch gerne oder?«
»Auf gar keinen Fall.« Man ey!
»Wir sollen das zusammen machen. Wenn nicht werden wir haufenweise solche Aufträge bekommen, also haben wir keine Wahl!« da hat er recht. Ich seufzte.
»Na gut , morgen fangen wir an, ok?«
»Nein«
Ist der irgendwann auch mal zufrieden.
»Was ist denn jetzt wieder?«
»Morgen habe ich was vor, wir müssen das heute noch machen.« nicht sein ernst, oder?
»Oh ja tut mir leid, dass ich nicht auf deine privaten Pläne geachtet habe! Wie konnte ich nur!« Gab ich sarkastisch zurück. Ich wollte in Richtung unseres Zimmers abbiegen, doch der Spaß ging weiter gerade aus.
»Kommst du?« Fragte er.
»Wo willst du denn hin?« Stellte ich die Gegenfrage.
»Na für die Party müssen wir einiges einkaufen, also in die Stadt.«
Hätte ich mir denken können. Von durchdachter Organisation hatte er wohl noch nichts gehört.
'Typisch Mann'
Stimmt. Andererseits will ich nicht mit ihm gesehen werden. Warum eigentlich? Ist doch egal was die anderen denken.
»Halt dich nicht zu sehr in meiner nähe auf.« Meinte Mr. Ich-bin-besser-als-ihr-alle. Ich lachte.
»Lustig ich habe gerade über genau das gleiche nachgedacht.«
»Das du in meiner nähe sein willst?« Man war der wieder arrogant.
»Nein genau das Gegenteil, ich will nicht in deiner nähe sein!«
»Ach nein?«
Er kam definitiv ZU nah.
»Nein will ich nicht, also Abstand Junge!« Knurrte ich. Und der Spaß lacht.
»Ich mag es wenn du wütend bist.« Wie bitte, was?
»Alles gut bei dir bist du krank oder so?« Fragte ich ihn.
Er lachte wieder und damit war die Unterhaltung beendet. Da ich keinen Plan von Partys hatte, entschied Yahiro was wir brauchten.
»Haben wir eine Schulband oder sowas, die auftreten kann?« Unterhaltung muss doch sein.
»Ja haben wir, aber die haben keinen Sänger, weil der alte gewechselt ist.« Na toll.
»Sing du doch.«
Ist der dumm oder so?
»Ganz sicher nicht!«
Niemals!
»Warum nicht? Du kannst das doch einigermaßen.«
»Woher willst du das wissen?«
»Du singst im Schlaf vor dich hin.«
Er grinste wieder so behindert und mir war das erste mal im Leben etwas unangenehm. Das fühlt sich nicht gerade lustig an, ich muss mich rausreden!

»Tja ich kann halt alles!«

»Dann dürftest du ja kein Problem damit haben aufzutreten.« Mist!

»Hab ich aber!«

»Also hast du doch ein Problem?« Macht der Andeutungen auf das Gespräch auf dem Dach?

»Damit ja«

Ich blieb trotzig. Ich hasse Aufmerksamkeit, auch wenn ich sie durch meine Aktionen auf mich ziehe. Ich versuche immer im Hintergrund zu bleiben.

»Hast du etwa Angst?«

Überheblich wie immer! Danke Takashi, das brauch ich jetzt!

»Nein aber, ...«

»Ja?«

Was geht ihn das an?

»Ich mag es nicht im Mittelpunkt zu stehen, ok?!«

Man werd ich schnell aggressiv. Nein er macht mich aggressiv!

»Außerdem hab ich nicht vor selber zu der Party zu gehen, für sowas habe ich keine Zeit!« Da geh ich lieber Trainieren. Yahiro guckte mich verständnislos an und dann entschlossen. Gefällt mir nicht.

»Doch du wirst hingehen.«

Was erlaubt der sich? Werde ich nicht! Ne!

'Kleinkind'

Nein!